



Turin, le 6 septembre 2023

Chères Collègues, Chers Collègues,

Une année s'est écoulée depuis la clôture du XXIIIème congrès de Poznan. Il nous appartient maintenant de préparer le XXIVème congrès du CISH prévu à Jérusalem 26-31 juillet 2026.

Seuls les membres du CISH (comités nationaux, organisations internationales affiliées, commissions internes) sont invités à faire parvenir au secrétariat du CISH leurs propositions de thèmes destinés à structurer le programme du Congrès.

Le format des interventions reste inchangé, conformément aux résolutions des Assemblées générales :

- 1. Thèmes majeurs: les séances durent toute une journée et le nombre de communicants ne doit pas dépasser douze personnes.
- 2. Sessions conjointes: elles doivent être proposées par au moins deux organismes membres du CISH. Elles se déroulent sur trois heures et ne doivent pas rassembler plus de six intervenants.
- 3. Thèmes spécialisés: ils réunissent entre six et huit intervenants et durent trois heures.
- 4. Tables rondes et sessions spéciales: la table-ronde consiste en une discussion en séance d'un texte substantiel, soulevant une problématique majeure et rédigé par le responsable de la séance. Le nombre des participants ne doit pas dépasser quatre, organisateur(s) non compris. Les séances durent trois heures.

Les propositions doivent donc bien spécifier si elles concernent un thème majeur ou un des autres types de séances.

Il est important que les thématiques proposées soient suffisamment variées et novatrices. Qu'elles mettent, si possible, plusieurs régions du monde en perspective, et que, pour les thèmes majeurs en particulier, elles englobent l'ensemble des périodes chronologiques. Il est demandé de prendre garde à l'équilibre des genres et des générations dans le choix des intervenants pressentis.

Les organisateurs doivent rédiger un texte sous forme d'une courte présentation du thème de la séance (5000 signes sous format Word). Ils remplissent à cet effet le formulaire ci-après avec leurs coordonnées. Il est rappelé que les langues de travail sont exclusivement l'anglais, le français et l'espagnol. Les organisateurs peuvent d'ores et déjà indiquer le nom et la qualité des intervenants envisagés.

Chaque membre du CISH, **par l'intermédiaire de ses responsables**, doit retourner l'ensemble des propositions au secrétariat général cish.secretary.general@gmail.com avant le **28 février 2024**.

Les propositions retenues par le comité seront affichées sur notre site internet: www.cish.org et tous les membres du CISH disposeront d'une courte période pour faire parvenir leurs réactions.

Tenant compte de ces réactions, le comité chargé de la préparation du programme du Congrès établira la synthèse des propositions. Cette synthèse sera proposée à la discussion et au vote de l'Assemblée générale (Tokyo, 26 octobre 2024). Les thèmes majeurs seront, eux, choisis séparément par l'Assemblée générale sur la liste des propositions.

Nous rappelons que le bureau est autorisé à proposer directement auprès des organisateurs des jumelages de panels en cas de thèmes proches. Il appartient aux membres du CISH de tenir informés les organisateurs de l'évolution de la procédure. Ces derniers ont l'obligation de prévenir les personnes dont la proposition a été refusée. A toutes fins utiles, il est conseillé de se reporter au programme du XXIII^e congrès de Poznan.

Après le vote de l'Assemblée générale, les organisateurs retenus auront la responsabilité de former leur séance et de recruter leurs intervenants. Des modalités seront envoyées par le bureau du CISH à la fin de l'année 2024. Le bureau lancera éventuellement un second appel à contributions afin de solliciter de nouveaux thèmes ou de compléter certaines sessions.

En vous souhaitant une bonne réception et en vous remerciant de votre concours, je vous prie de croire à l'assurance de notre considération collégiale et dévouée,

Edoardo Tortarolo

Secrétaire Générale du CISH

Turin, September 6, 2023

Dear Colleagues,

A year has passed since the close of the 23rd Congress in Poznan. It is now up to us to prepare for the 24th CISH Congress in Jerusalem, July 26-31, 2026.

Only CISH members (national committees, affiliated international organizations, internal commissions) are invited to send the CISH secretariat their proposals for themes to structure the Congress program.

The format for presentations remains unchanged, in accordance with the resolutions of the General Assemblies:

- 1. Major themes: sessions last a full day, and the number of presenters must not exceed twelve.
- 2. Joint sessions: these must be proposed by at least two CISH member organizations. They take place over three hours and must not bring together more than six speakers.
- 3. Specialized themes: these sessions involve between six and eight speakers and last three hours.
- 4. Round tables and special sessions: the round table consists of a panel discussion of a substantial text, raising a major issue and drafted by the person in charge of the session. The maximum number of participants is four, excluding the organizer(s). Sessions last three hours.

Proposals must therefore clearly specify whether they concern a major theme or one of the other types of session.

The themes proposed must be varied and innovative. If possible, they should put several regions of the world into perspective, and for the major themes in particular, they should cover all chronological periods. Care should be taken to balance genders and generations in the choice of speakers.

Organizers are asked to write a short presentation on the theme of the session (5,000 characters in Word format). They should fill in the form below with their contact details. Please note that the working languages are English, French and Spanish only. Organizers can already indicate the names and qualifications of the speakers.

Each member of the CISH, **through its representative**, must return all proposals to the general secretariat cish.secretary.general@gmail.com before **February 28, 2024**.

The proposals selected by the committee will be posted on our website: www.cish.org and all CISH members will have a short period in which to send their reactions.

Considering these reactions, the committee responsible for preparing the Congress program will draw up a synthesis of the proposals. This synthesis will be submitted to the General Assembly (Tokyo, October 26, 2024) for discussion and vote. The major themes will be chosen separately by the General Assembly from the list of proposals.

We remind you that the board is authorized to propose panel pairings directly to the organizers in the event of similar themes. It is the responsibility of CISH members to keep the organizers informed of developments in the procedure. The organizers are obliged to inform those whose proposals have been rejected. Please refer to the program for the 23rd Poznan Congress.

Once the General Meeting has voted, the selected organizers will be responsible for setting up their session and recruiting their speakers. Details will be sent out by the ICHE Board at the end of 2024. The board may issue a second call for contributions to solicit new themes or complete certain sessions.

Warmest regards,

Edoardo Tortarolo

Session proposal for the 24th Congress of CISH/Proposition de session pour le 24^{ème} Congrès du CISH

Jerusalem 2026

ICSH Member(s)¹/Membre(s) du CISH² :

Major Themes/Thèmes majeurs (one day, un jour)

Specialised Themes/Thèmes spécialisés (half-day, une demi-journée)

Round table/Table ronde (half-day, une demi-journée)

Joint session/séance conjointe

Title of the Session/Intitulé de la séance:

Presentation/Présentation (200 words/200 mots):

Organizer/Responsable:

Family Name/Nom:

First Name/Prénom:

¹ Name of the National Committee, the Affiliated International Organization or the Internal Commission. For a joint session, two names at least are required.

² Nom du Comité national, de l'Organisation internationale affiliée ou de la Commission interne. Pour une séance conjointe, deux noms au moins sont requis.

Affiliation:

Email:

Telephone:

Address/adresse postale:

Please return this document **before February 28, 2024** to
cish.secretary.general@gmail.com

Merci de retourner ce document **avant le 28 février 2024** à
cish.secretary.general@gmail.com